

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos José M.º Poch Oller, Luis Vancells Surroca.

Defunciones: Antonia Oguer Iglesias; Francisca Carreras Viñas; Rosa Ordi Iler,

Matrimonios: José Pascual Roselló con Concepción Cadillac Nadal.

Necrológicas:

Muy reciente aún, el dolor de haber visto perder a su madre política, nuestro amigo y concejal del Ayuntamiento, Mariano Saura, ha visto aumentarlo esta semana pasada con la muerte de su madre, Dña. Francisca Carreras Viñas.

Ni qué decir tiene, como nos sumamos, sinceramente, a la pena que le aflige.

miscelánea de ACTUALIDAD

Semana Santa.— Con el solemne fervor propio de estos pasados días, transcurrió la Semana Santa en nuestra ciudad, viéndose todos los actos religiosos, muy concurridos, sobresaliendo la asistencia de los fieles a la misa de Presantificados y al Vía Crucis que anualmente tiene lugar en Viernes Santo, en la Rambla Vidal.

Igualmente vióse concurrido el templo parroquial en la noche del Sábado de Gloria, al celebrar por vez primera los oficios del Sábado Santo de acuerdo con el novísimo ritual decretado por la Sagrada Congregación de Ritos en Febrero de 1951.

¿Cuál fué el más exquisito?— Vueltos ya a la normalidad de otros tiempos, rivalizaron los hogares guixolenses en la tradicional elaboración de los finos buñuelos, de renombre en esta región del Ampurdán. Ingentes cantidades de harina y demás ingredientes fueron amasados por nuestras amas de casa, pugnando para que los buñuelos propios salieran mejores que los del vecino. Luego, en franca vecindad, diéronse a probarlos mutuamente los guixolenses, resultando difícil, una vez más, determinar cuales fueron los más, exquisitos.

Las Caramellas.— También salieron a cantar en la noche del Sábado de Gloria, como es tradición en nuestra tierra, los coros locales. Es una nota simpática, muy adecuada para señalar la entrada de la Pascua de Resurrección. Pero como cambian los tiempos. Antes se pedía, como quien dice, un óbolo, que podía ser un par de huevos puestos en aquella cestita ascendente y descende. Hoy en día, ya se clama por pollo asado y champaña, qué caramba. Será cuestión de probar, cada cual, sus gorgoritos como le salen y enrolarse en estos coros del Sábado de Gloria.

Empieza ya el trasiego.— Con la llegada de Semana Santa y coincidiendo con ella el día festivo de la Victoria, empezó para San Feliu la primera oleada de forasteros y turistas. ANCORA no va a dar números estadísticos, si es que alguien los espera, puesto que si Dios dotó a éste alguien de intuición, no tiene necesidad de que otros le den a observar lo que está a la vista de todos.

No obstante, en ocasión de esta afluencia ya muy extraordinaria, no se puede dejar de señalar la llamada de atención que representa para nuestra ciudad en lo relacionado con la circulación rodada. Si en estos días, los alrededores de nuestros hoteles quedaban ya bastante llenos de coches, ¿qué pasará dentro de poco?

Noticias cortas, noticias largas

Ante la Fiesta del Libro

El Certamen Literario de la Fiesta del Libro alcanza ya este año su tercera edición. Empieza a ser tanto un éxito de continuidad como lo fué siempre, desde el primer día, la concurrencia de autores.

En el momento de aparecer esta edición, el Jurado se hallará enfrescado para resolver su veredicto que debe premiar a las mejores obras de entre el cúmulo de trabajos recibidos. Según nuestros informes, el acto de reparto de los premios se efectuará este año en el trans-



curso de un Café Literario en el que los autores, con más tiempo que el sobrante a las postres de una cena, podrán deleitar a la concurrencia, leyendo con toda tranquilidad los trabajos premiados.

Esta ha sido una medida, digamos de transacción, entre lo que en sus dos primeras ediciones fué el Certamen y lo que sus organizadores intentaban que fuera esta tercera. Por eso nada tendría de extraño que el Instituto nos sorprendiera el próximo año, con una innovación realmente importante y que viniera a coronar, de manera definitiva, la transcendencia que ya en los medios culturales del país ha logrado alcanzar la Fiesta Mayor de nuestras Letras.

El deporte, los síncope y las y las farmacias.

Que el deporte favorece a las farmacias, es un hecho tan formal y evidente que ya no admite ni siquiera la posibilidad de concederle el derecho a la menor réplica.

Aparte del yodo y esparadrapo que de ordinario se viene usando por hectólitros y toneladas, conviene sumar ahora de vez en cuando los cientos, miles de frascos que son precisos y de que dispone nuestra flamante farmacopea para calmar y reponer los nervios que se destrozan cada domingo.

Los que preto su oído al altavoz se vieron con coraje para resistir el domingo los noventa minutos radiados desde el campo de las Corts, tuvieron luego necesidad de consultar el «Turno farmacéutico» de este semanario en busca de algo que pudiera reponerles del malgasto nervioso y de la cuantiosa suma de energías derrochadas a partir de la expulsión de Kubala. Los que estuvieron conectados con la antena de Madrid, precisaron igualmente de un calmante que aminorara los efectos de una derrota, a causa de una media que esta vez no pudo presumir de las flevibilidades del nylon.

Y la copa se llenó con el despacho de algunos tubos de aspirina, cuando a la hora postrera nos llegó la noticia de la victoria suburense. A excepción de la directiva del Guixols que no sabe y nosotros en su caso, menos que ella como cuadran los números, la

derrota azulgrana nos cogió realmente de sorpresa. Un Sitges-Guixols tiene resabios de competencias turísticas que los suburense aprovecharon para batir a Galcerán y quedarse con los dos puntos, puesto que sin discusión posible, en turismo son más viejos que nosotros y saben del tinglado tanto o más que lo que nuestros muchachos con respecto a la técnica del fútbol.

Del temporal de las habas

Mucho se ha hablado y escrito sobre el reciente temporal de mar, que tomó el nombre de las habas por ocurrir en los días de su recolección. Por lo que a la ciudad respecta y pese al nombre galante y semiaristocrático de las habas —o sino, pregunten ustedes por su precio— está visto que a todos los temporales mejor les cuadraría el apodo de despenamuros. La bocana de nuestro puerto es el nuevo y más reciente testimonio de una verdad que, por desgracia, resulta demasiado cierta.

Rodín

Turno FARMACEUTICO

Para el próximo domingo, día 12, lo prestará la Farmacia Dalmau.

Lo que no se pierde

Han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana los siguientes objetos: un guante de piel y lana; un gemelo de cadena con emblema de un Club de fútbol, por Juan Ferrer; un crucifijo, por Rogelio Castelló; varias llaves por Carmen Martín y Luisa Casas; una prenda de abrigo de las llamadas «tonto», encontrada en la carretera de Tossa y que se encuentra depositada en el Cuartel de la Guardia Civil.

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM

Hostal de La Gavina

GARAJE CENTRAL

J. A. R.
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

Simón ARARÁ Artículos verano
Rutlla, 10 ESPARTERIA Y MUEBLES

Audiencia Pública

Terminóse, hace días, la publicación en este semanario, de las normas para la protección del paisaje de la Costa Brava, poniendo así de manifiesto, a la luz pública, el desvelo, el amor que personas autorizadas sienten para con nuestro incomparable paisaje.

Por si ello no fuera bastante, abrióse audiencia pública en este mismo periódico, por tal de poder aportar sus ideas a tales normas, aquellos que por derecho propio podemos llamarnos hijos de esta Costa Brava.

De su lectura, al final de esta naciente reglamentación, nos encontramos con todo lo que hace referencia al personal que podemos llamarle técnico-facultativo y cuya misión, por lo tanto, no es otra que la de llevar todo el peso de competencia e inspección de las tales normas. Forma parte de dicho personal, un delegado local que será nombrado en cada una de las poblaciones marítimas y del cual se deduce, que su labor será el de celador de todas las obras que se vayan realizando en su jurisdicción, por cuanto su obligación dice que será la de informar a su Oficina técnica de todo cuanto acontezca en su término municipal. Añaden las normas, que este cargo tendrá el carácter de honorífico.

Ello supone, que aquel que desempeña dicho cargo estará sujeto a una movilidad, a un traslado, no digamos que constante, pero si algo frecuente, a las obras en realización. En resumen, él tendrá que velar sobre el terreno, para que, tal como decía Pol, no se vuelva a cerrar ilegalmente un camino o empalzar una playa, etc. Por lo tanto, y dado el carácter honorífico del cargo a que se alude, ¿quienes podrán desempeñar el cometido de delegado local, concurriendo en ellos las circunstancias especiales que puedan adaptarse a tan esencial misión?

El escritor, modestamente y haciendo uso de esta pública audiencia, señalaría a un cuerpo de funcionarios, cuya misión ya es la de vigilar: el de Capataces y Peones camineros. Ellos que van, casi a diario, a lo largo de nuestras carreteras que bordean la costa, precisamente allí mismo donde van surgiendo todas las edificaciones de carácter residencial, son los que podrían dar fe, en todo instante, del estricto cumplimiento de esta legislación que acaba de ponerse en marcha. Sin ninguna dificultad, podrían aunar su propio cometido al nuevo que se les encomendaría, llegando así, a ser el portavoz de esta Comisión Superior creadora de las Normas para la protección del paisaje de la Costa Brava.

C. I. II.

A. M. C. O. Transportes Reunidos
MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

NOVEDADES GRAU
Rutlla, 19 - Teléfono 226

JOSE RIBOT VIRGILI
Pinturas y Decoraciones
Cruz, 97 SAN FELIU DE GUIXOLS

Venta y Reparación de toda clase de Motores y Bombas industriales y Marinos. Diesel y a gasolina - Motos y Bicycletas en:
Clavé, 18 Y San Juan, 13

Establecimientos I. Roca
Teléfono 239
San Feliu de Guixols

Instalación Eléctrica, Aparatos Sanitarios, Calefacción. Venta y Reparación de aparatos de Radio. Todo ello por personal especializado. en:
Clavé, 8 y San Pedro, 15